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·心声

建言献策，为助推全区发展做出贡献

政协委员要在“增进思想政治共识
上新提升”，为进一步提升我区政协委员
自身建设和更好地发挥作用打下坚实基
础；要求委员在“践行为民宗旨上新作
为”，就是要求新一届委员为二七区的经
济社会发展加油加力，增添正能量，提供
新动力；要求委员在“强化民主监督上有

新成效”，就是在加强民主政治建设方
面，要求政协委员当好排头兵。作为经
济界别的委员，一定要在区委和区政协
领导下，做好自己应尽的工作，把各项事
情做好，不辜负所代表的界别、行业人士
的重托，行使好职责，为二七经济社会发
展再立新功。

做好应尽工作，把各项事业做好

政协委员，二七区工商联党组书记 卢学俊

苏区长作的《政府工作报告》振奋
人心，鼓舞干劲，凝心聚力，抓住了全市
加快实施“百年德化文化复兴”工程这
一契机，重塑德化步行街形象。建议
政府及相关部门加强对政策的研究解
读，扩大商圈对外影响力、知名度和美

誉度。在各类招商引资活动中，通过特
色化招商，对业态提档升级，扩大区域
文化的影响力，吸引更多人流、资金流，
吸引更多大商、名商，繁荣区域商业经
济，打造千亿级商圈，让二七名片更加
闪亮。

重塑德化形象，提升商圈品质

政协委员，郑州华联商厦有限责任公司总经理 李钢

通过参加这次会议，与会人员深深地感受到，对二七区的美好未来更加充满信心。作为
政协委员，将以饱满的政治热情、强烈的主人翁责任感和良好的精神面貌，开拓创新，扎实工
作，为促进全区经济社会平稳健康发展做出应有的贡献。记者 景静

控制农药残留对人体的危害，最有
效的方法之一就是加大对食品中农残检
测的力度，所以建议加紧、加快成立专业
的农残检测机构，为老百姓构筑起蔬菜
质量安全屏障。另外，建议把路两边流

动摊位纳入固定摊位，统一监管，这样既
能减轻交通压力、美化环境，也能让老百
姓吃到更放心的蔬菜。政府要结合相关
的农业研究单位，成立创新创业综合体，
吸纳农业方面专业的知识人才。

加强农副产品的农药残留检测

政协委员，市蔬菜研究所研发中心常务副主任 王建宾

二七区五年来的发展和取得的成绩
非常来之不易，能够积极适用新常态，结
合区情实际，紧紧围绕中央、省委、市委整
体发展战略，明确了打造“三个二七”、建
设现代化国际化复合型城区总体目标，符
合二七当前发展新形势、新要求和新任
务。建议区政府：一要进一步加大对龙头

企业的扶持力度，与龙头企业建立长效沟
通机制，由区政府牵头相关部门成立联络
小组，定期搜集整理相关资料和信息，向
企业传达并听取反馈意见，使政企沟通更
为顺畅、高效，龙头企业更具有代表性，充
分发挥更强的带动辐射作用。二要发展
融合经济，积极融入“一带一路”发展。

继续投入到二七区的建设中

政协委员，新大方重工科技有限公司董事长、总经理 张志华

近年来，二七区在贯彻落实中央、
省、市各项政策方面及时有效，能够准确
把握发展方向，在工作安排部署上有深
度、有广度。深化推动依法治区，全面推
动依法行政，努力践行法治理念。建议
区政府落实“河长制”不仅要落实责任机

制，还要建立监督机制和奖惩机制。引
用法律监督、政府监督和社会监督相结
合的监督机制，制定翔实可行的奖惩机
制。着力加强水污染防治、水生态保护、
水资源管理等工作，使“水清河美”成为
常态。

让“水清河美”成为常态

政协委员，河南坦言律师事务所主任 张祖勤

二七区企业在注重自身发展的同
时，要更加注重企业品牌的保护和商
标的使用，全面提升企业影响力。建
议政府高度重视樱桃沟等有特色的地
理标志商标注册，提高特色农产品的
竞争力。地理标志所标示的产品与特
定的地理区域相关联，其独特资源在
市场上具有较强的“比较优势”，许多

地方的土特产品以地理标志为纽带联
结起来，形成了特色产业的区域公用
品牌，提高了特色产业的整体竞争力
和价格水平。二七区近些年打造了樱
桃节、葡萄节等一系列品牌，如果将其
提升为地理标志商标，将对二七区提
升品牌效益、促进经济发展、提供新的
平台和活力。

提升品牌效益，促进经济发展

政协委员，郑州市工商局商广处副处长 智改宪

小微企业是发展的生力军、就业的
主渠道、创新的重要源泉，但发展环境
不容乐观。建议政府加大对小微企业
的扶植力度，推动大众创业、万众创新，
增添社会活力和发展内生动力，促进经
济稳定增长和民生改善。建议在二七

区合适的区域开辟一个能够融合多种
产品、多种规模、多种行业、多种形式、
多种模式的小微企业创业园区，政府在
工商登记、税收、融资等方面为其提供
良好的公共服务，使他们在二七生根发
展。

建议加大对小微企业的扶植力度

政协委员，郑州晟润置业有限公司总经理 朱万里

在科技创新、信息整合等方面，建议
政府及时发布云计算、大数据等相关的
政策及其他即将实施的政策、内容，并由

相关部门解读，与企业一起进行有益尝
试，以便充分调动企业的积极性，实现政
企互通、资源互补，有效提升产业品质。

建议运用科技手段，提升产业品质

政协委员，河南合一置业有限公司总经理 邹李青


